

Recommended Adult Dose: Take three capsules daily with a meal, a few hours before or after taking other medications, or as recommended by your healthcare practitioner. Not to be taken immediately before bedtime. For use beyond one month, consult your healthcare practitioner. **Risk Information:** If you have bipolar disorder, bipolar spectrum disorder, or high blood pressure, do not use. If you are pregnant or breastfeeding; if you are taking antidepressant medication, birth control, or hormone replacement therapy (HRT); or if you have any type of acute infection, consult your healthcare practitioner prior to use. Consumption with alcohol, other drugs or natural health products with sedative properties is not recommended. If symptoms persist or worsen, consult your healthcare practitioner. If you experience irritability or insomnia, discontinue use. **Guaranteed** to contain no added wheat, starch, yeast, gluten, soy, sodium, sugar, artificial colouring or flavouring, dairy or animal products. Ideal for vegans. **Quality Assurance:** Safety-sealed for your protection and for product freshness. Do not use if outer seal is missing or broken. Store in a cool, dry place.

Posologie pour adultes : Prendre trois capsules une fois par jour au repas, quelques heures avant ou après avoir pris d'autres médicaments, ou selon l'avis de votre praticien. Ne pas prendre immédiatement avant le coucher. Pour une utilisation au-delà d'un mois, consultez votre praticien. **Mention des risques :** Ne pas utiliser ce produit si vous souffrez de trouble bipolaire, de trouble du spectre bipolaire ou d'hypertension. Si vous êtes enceinte ou allaitez; si vous prenez des antidépresseurs ou des contraceptifs oraux; si vous suivez une hormonothérapie de remplacement; ou si vous avez une quelconque infection aiguë, consulter votre praticien avant d'utiliser. La consommation de ce produit en association avec des breuvages alcoolisés, ou tout autre médicament ou produit de santé naturel ayant des effets sédatifs est déconseillée. Si les symptômes persistent ou s'aggravent, consultez votre praticien. Si vous souffrez d'irritabilité ou d'insomnie, cesser de prendre le produit. **Contenu garanti :** Sans addition de blé, d'amidon, de levure, de gluten, de soja, de sodium, de sucre, de colorants ou d'arômes artificiels ou de produits d'origine laitière ou animale. Idéal pour les végétaliens. **Qualité assurée :** Emballage scellé pour votre protection et pour préserver la fraîcheur du produit. Ne pas utiliser si le sceau de sécurité entourant le bouchon est absent ou brisé. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité.



GENESTRA BRANDS

Adreno Restore

HERBAL FORMULA

FORMULE À BASE DE PLANTES

NPN 80052566

Helps support cognitive function such as mental focus and mental stamina. Used in Herbal Medicine to help improve mental and physical performance after periods of mental or physical exertion.

Aider au maintien des fonctions cognitives telles que la concentration et la vigueur intellectuelle. Utilisé en phytothérapie pour aider à améliorer le rendement mental et physique suite à des périodes d'efforts mentaux ou physiques.

90 Vegetable Capsules | Capsules végétales

EACH CAPSULE CONTAINS/ CHAQUE CAPSULE CONTIENT :

Vitamin C (magnesium ascorbate).....	125 mg
Vitamin B ₆ (pyridoxal 5-phosphate)	8 mg
Vitamin B ₁₂ (methylcobalamin)	133 mcg
Pantothenic Acid (calcium d-pantothenate)	33 mg
Magnesium (magnesium glycinate / ascorbate)	35 mg
Zinc (zinc citrate)	2 mg
Ashwagandha (<i>Withania somnifera</i>) Root Std. Extract (5-8:1)	67 mg
(335-536 mg Dried Equivalent / 7% Withanolides)	
Rhodiola (<i>Rhodiola rosea</i>) Root Std. Extract (3% Rosavin, 1% Salidroside).....	67 mg
Eleuthero (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) Root Std. Extract (15:1).....	67 mg
(1005 mg Dried Equivalent / 0.8% Eleutherosides)	

Vitamine C (ascorbate de magnésium)	125 mg
Vitamine B ₆ (5-phosphate de pyridoxal)	8 mg
Vitamine B ₁₂ (méthylcobalamine)	133 mcg
Acide pantothénique (d-pantothénate de calcium)	33 mg
Magnésium (glycinate / ascorbate de magnésium)	35 mg
Zinc (citrate de zinc).....	2 mg
Extrait normalisé de racine d'ashwagandha (<i>Withania somnifera</i>) (5-8:1)	67 mg
(Équivalent en poids sec de 335-536 mg / 7 % de withanolides)	
Extrait normalisé de racine de rhodiola (<i>Rhodiola rosea</i>) (3 % de rosavine, 1 % de salidroside).....	67 mg
Extrait normalisé de racine d'éléuthéro (<i>Eleutherococcus senticosus</i>) (15:1)	67 mg
(Équivalent en poids sec de 1005 mg / 0,8 % d'éléuthérosides)	

Non-Medicinal Ingredients: Hypromellose, ascorbyl palmitate, cellulose, silica

Ingrédients non médicinaux : Hypromellose, palmitate d'ascorbyle, cellulose, silice

V1.0 **333**

Seroyal Seroyal International
490 Elgin Mills Rd E,
Richmond Hill, ON L4C 0L8

BARCODE LOCATION
883196 14370